



Newsletter Nr. 108 vom 18. Februar 2022 / Coronavirus

Liebe Eltern

Wir hoffen, Sie konnten in der Sportwoche zusammen mit Ihren Kindern die einmaligen Wetter- und Schneeverhältnisse geniessen, sich gut erholen und Kräfte tanken.

Aktuelle Informationen zur Corona-Entwicklung:

- **Wochenrückblick:** Der Start nach der Sportwoche verlief gut. Das repetitive Testen hat sich nach den Anfangsschwierigkeiten eingespielt. Es wurden vereinzelt positive Testergebnisse ermittelt. Insgesamt geben die regelmässigen Tests eine gewisse Sicherheit und führen zu einer Beruhigung im Schulalltag.
- **Aufheben Maskentragpflicht:** Wie Sie sicher gehört haben, haben der Bundesrat und der Regierungsrat des Kantons Bern entschieden, die Maskentragpflicht in den Schulen per sofort aufzuheben. Trotzdem empfiehlt der Kanton Bern in seiner Medienmitteilung, die Masken sowohl bei großen Menschenansammlungen als auch in geschlossenen Räumen weiterhin freiwillig zu tragen. Die Maske bietet einen guten Schutz vor COVID-19, das durch Tröpfchen und Aerosole übertragen wird. Den Schüler*innen stehen in der Schule und Tagesschule weiterhin Masken zur Verfügung.
- **Regelmässige Coronatests:** Der Bund hält die Empfehlung für die repetitiven Testungen an den Schulen bis Ende März 2022 aufrecht, da die Viruszirkulation in den jüngeren Altersgruppen weiterhin sehr hoch ist.
Im Hinblick auf die vom 7. – 11. März 2022 stattfindenden Skilager/Polysportwoche der 5. – 7. Klassen werden die **regelmässigen Tests deshalb bis mindestens nach dieser Spezialwoche weitergeführt.**
- **Skilager/Polysportwoche vom 7. – 11. März 2022:** Auch die an den Skilagern und der Polysportwoche teilnehmenden Schüler*innen werden am Montag, 7. März 2022, **vor der Abfahrt ins Lager bzw. dem Beginn der Polysportwoche getestet.** Die Informationen zum Vorgehen bei den Testungen für diese Schüler*innen erhalten Sie spätestens in zwei Wochen. Wir hoffen, dass damit einer möglichst reibungslosen und erlebnisreichen Woche nichts mehr im Wege steht.
- Bitte melden Sie der Tagesschulleitung **Abwesenheiten in der Tagesschule aufgrund von Skilagern/Polysportaktivitäten** frühzeitig. Die Kosten für Mahlzeiten werden nur in Abzug gebracht, wenn die Abmeldung mindestens zwei Tage im Voraus erfolgt.
- **Grand-Prix von Bern:** Der diesjährige Grand-Prix von Bern findet am 14. Mai 2022 statt. Ihre Kinder finden die Informationen zur Anmeldung, insbesondere zu den reduzierten Preisen für Schüler*innen, auf der Homepage der Schule unter Schulsport.

Freundliche Grüsse



Rolf Frauchiger